

## Radicales atacan con pintura la fachada de una iglesia evangélica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 12 de Marzo de 2014 16:35

---

Los activistas justifican el ataque por considerar que la Iglesia Cristiana Bautista Bíblica es “una institución que condiciona el debate político”. El pastor de la Iglesia rechaza las acusaciones y reivindica la labor espiritual de su iglesia. El Alcalde expresa su apoyo a la iglesia y condena los hechos.



Estado de la fachada de la iglesia tras el ataque vandálico

(TARRAGONA, 12/03/2014) La madrugada del sábado 8 de marzo, en el Día Internacional de la Mujer, la capilla de la Iglesia Cristiana Bíblica Bautista de Torredembarra –un pequeño municipio marítimo de la costa tarraconense, de 15.000 habitantes--, sufrió **el ataque de un grupo de activistas radicales que lanzaron bombas de pintura contra su fachada**

## Radicales atacan con pintura la fachada de una iglesia evangélica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 12 de Marzo de 2014 16:35

---

**El acto vandálico fue reivindicado por ARRAN –una organización juvenil independentista de extrema izquierda – [a través de sus páginas web y en facebook](#) , justificando el ataque por considerar a dicha iglesia “**una institución que condiciona notoriamente en el seno del debate político** en torno a la interrupción voluntaria del embarazo” y por creerla autora de unas presuntas declaraciones en las que se compara a los defensores del aborto con Adolfo Hitler.**

**“Esta iglesia ha hecho consideraciones tales como: ‘los que defienden el aborto como un derecho de los progenitores no son menos crueles que Adolfo Hitler’ ; ‘el aborto es asesinato y no habrá perdón’; y ‘la ira de Dios caerá pesadamente como justo castigo sobre la mujer abortista’”, dice Arran.**



El pastor Joaquín López con su esposa

Esta mañana, [Actualidad Evangélica](#) contactó telefónicamente con **Joaquín López**, pastor de la iglesia, quien negaba categóricamente estos supuestos argumentados por la organización radical.

## Radicales atacan con pintura la fachada de una iglesia evangélica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 12 de Marzo de 2014 16:35

---

### “NUNCA HEMOS OPINADO EN PÚBLICO SOBRE EL ABORTO”

“Respecto al aborto tenemos nuestras convicciones, por supuesto, pero no andamos por ahí proclamándolas”, dice. “Nunca nos hemos pronunciado en público sobre este tema”, insiste el pastor, convencido de que este grupo ha sacado la frase que le atribuyen de Internet, de alguna declaración hecha por “algún bautista” o algún “obispo católico”, en algún lugar del mundo.

Conversador sencillo y afable, el pastor López se distancia de cualquier forma de activismo político y, su iglesia, muy lejos de ser **“una institución que condiciona notoriamente en el seno del debate político”**, como afirma Arran, es **una pequeña parroquia evangélica en la que se congregan una treintena de feligreses para adorar a Dios, cultivar la fraternidad cristiana, practicar la ayuda mutua y estudiar la Biblia**

“Puedes ver [en nuestra página web de la Iglesia](#) cuál es nuestro perfil y nuestros contenidos”, nos dice. Y es verdad. Se trata de una página sencilla y sobria, con información básica sobre la iglesia y de su labor espiritual y religiosa. Poco más.

### VISITA Y APOYO DEL ALCALDE

# Radicales atacan con pintura la fachada de una iglesia evangélica

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 12 de Marzo de 2014 16:35

---



El estado de Veracruz (OV) enfrenta un nuevo capítulo de los hechos que se están desarrollando en la zona de la iglesia evangélica...